



Dentro del Plan de Restitución Territorial de Itoiz

La Confederación Hidrográfica del Ebro licita el acondicionamiento del entorno de la iglesia parroquial de Oroz-Betelu (Navarra)

- Las obras tienen como objetivo solucionar los problemas de acceso a una zona del Barrio de Arriba y al cementerio de Oroz-Betelu
- Esta actuación se suma a la licitación anunciada ayer de la restauración de la iglesia de Santa María de Arce y a las obras ya ejecutadas dentro del Plan de Restitución Territorial por el embalse de Itoiz que suman más de 6.385.900 euros de inversión

07 abr. 2010- El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado la licitación de las obras de acondicionamiento del entorno de la iglesia parroquial y del cementerio de Oroz Betelu (Navarra) por valor de 253.970 euros. Esta actuación forma parte de las medidas correctoras para restituir al territorio ante posibles afecciones causadas por la construcción del embalse de Itoiz.

Los trabajos consistirán en la reconstrucción de un muro de piedra que sujeta la plataforma existente a la salida de la iglesia y en el acondicionamiento del camino de acceso al cementerio, ambos en mal estado de conservación. Este muro produce un estrechamiento en la calle que discurre bajo su alzado, lo que impide el paso de vehículos a una zona del Barrio de Arriba de la localidad de Oroz-Betelu.

En concreto, se demolerá el muro, se levantará otro de hormigón armado que se cubrirá con los sillares provenientes del antiguo y se pavimentará con adoquín de piedra el tramo afectado por las obras.



El acondicionamiento del acceso al cementerio desde el pueblo, incluirá dos tipos de firmes: rígido con pavimento de losa de hormigón para el camino y semi-rígido con adoquín de piedra recuperado para el tramo frente al cementerio. También se prevé ejecutar un muro bajo de sillería de piedra con tejadillo de hormigón y barandilla metálica; limpiar, recuperar y rejuntar la mampostería suelta del muro de la margen derecha del camino y llevar una acometida de agua con tubería de polietileno.

A través del Plan de Restitución Territorial por Itoiz ya se han ejecutado obras con una inversión en la zona de 6.385.900 euros. A esto se suma la actuación licitada hoy y la restauración de la Iglesia de Santa María de Arce (Navarra) anunciada ayer con un presupuesto de 232.424 euros. Además, actualmente se están desarrollando las obras del Colector general de recogida de aguas de las obras de drenaje del Canal de Navarra, en el casco urbano de Aoiz, que suma otro 1.370.648 euros de inversión.